

Von: **Silke Schumacher** ssfb@icloud.com
Betreff: "Causa Fehrs"
Datum: 13. Mai 2023 um 11:17
An: Detlev.Zander@befo.ekd.de, Nancy.Janz@befo.ekd.de

S

Hallo, Frau Janz, hallo Herr Zander,

wir, Silke Schumacher und Thies Stahl, melden uns bei Ihnen, weil

(1) Sie, Frau Janz, mich, Silke Schumacher, in Ihrer Mail vom 22.11.2022 nach etwas Schriftlichem gefragt hatten, über das Sie sich freuen würden, und

(2) ich, Thies Stahl, mich mit Ihnen, Herr Zander, erst am 19.06.22 und 12.01.23 via Twitter-Privatnachrichten zum Telefonieren verabredet hatten – und Sie danach auf meine Kontaktversuche nicht mehr antworteten.

Letzteres können wir uns nur so erklären, dass Sie, Herr Zander, und wohl auch Sie, Frau Janz, von Bischöfin Fehrs die gleichen Lügen hören, mit denen Sie und ihr disziplinarischer Vorgesetzter von ihren bischöflichen Verfehlungen ablenken.

Auf meiner, Thies Stahl, Blogseite

(<https://www.thiesstahl.de/2023/02/08/tod-der-seelsorge-evangelische-kirche-lasst-missbrauchsaufarbeitung-scheitern/>) finden Sie den Link zur jeweils aktuellen Version unseres gemeinsamen Buchprojektes mit dem Titel „Tod der Seelsorge: Evangelische Kirche lässt Missbrauchsaufarbeitung scheitern**“ _ Dieser Buchentwurf, diese Materialsammlung, liegt Bischöfin Fehrs und ihren kirchlichen LeitungskollegInnen mit der Einladung vor, sie zu kommentieren und das Buch mitzugestalten. Bisher hat sich keine(r) gemeldet.**

Mit freundlichen Grüßen,

Silke Schumacher und Thies Stahl